
 

言行はこれに照らしてから 

Ⅰ.真実かどうか   Ⅲ.好意と友情を深めるか 

Ⅱ.みんなに公平か  Ⅳ.みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。先週は例会が

休みでしたので、皆様と久々に

お会いしたように感じます。お

盆休み、ゆっくり過ごされまし

たでしょうか？お疲れが残って

いたり、体調を崩されたりしておりませんか？ 例

会も一週休みを挟みますと、頭の中からロータリー

の事が抜けてしまいそうですが、また本日より頑張

っていきますので、よろしくお願いします。  

私事ですが、13 日から 15 日まで、東京ディズニ

ーリゾートに行って来ました。残念ながら初めて雨

天に遭いました。またたくさん歩きまわった事によ

り、大変疲労が蓄積されたお盆休みでした。まだ本

日も疲れが抜けきっておりません。恥ずかしながら、

少しずつ体力も低下してくる年齢となってきたので

しょう。 

明日は理事会となっておりますので理事会メンバー

の皆様、よろしくお願いします。次週例会で結果を

ご報告させて頂きます。 

 

 

和歌山ＲＣ湯川様ようこそお越

し下さいました。 

先日からご案内をしております

9 月 1 日の移動例会ですが、直

接現地に行かれるか、送迎バス

を利用されるか文書を回しますので、ご自身の名前

の箇所にチェックをお願いします。ご参考にバイン

ダーに地図が挟まっておりますのでお持ち帰りくだ

さい。送迎バスに関しまして、利用者が 14 名以下

の場合は運行してくれません。そして、アバローム

が休館日でホテルが閉まっておりますのでバスの乗
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≪ 本日の例会 8 月 25 日（月）≫ 

▼第 715 回例会 

☆内部卓話 「本来の社長の仕事について」           

              小阪  知会員 

≪ 次回の例会 9 月 1 日（月）≫ 

▼第 716 回例会 

 ☆移動例会 

  集合場所：加太国民休暇村 

  集合時間：12：10 

☆内部卓話 「交通事故の示談交渉」           

               田邊 和喜会員 

≪ 前回の例会記録 8 月 18 日（月）≫ 

▼第 714 例会 

○ロータリーソング  夏の思い出 

○ゲ ス ト 紹 介   

○ビジター紹介  和歌山ＲＣ 湯川 進様 

○出 席 報 告 会員数 33 名（内出席免除 2 名） 

本 日 の 出 席  8 月 18 日 27/32 名 84.38％ 

前々回修正出席  8 月  2 日 28/33 名 84.85％ 

   メーキャップ  8 名 



り入れもできません。その点ご了承下さい。送迎バ

ス利用者が少数でしたら、乗り合わせになります。

その場合は個別に対応させて頂きます。 

前回のワンワン募金は９,４６２円でございました。

次に、地区からの文書 2 点と、ハイライト米山 8

月号、8 月 1 日社会奉仕事業チャリティー人形劇に

招待した旭学園よりお礼状が届きましたので回覧し

ます。平成 26 年 1 月 1 日～6 月末日までのロータ

リー財団個人寄付確定申告用領収証が届いておりま

す。該当者のボックスへお入れしていますので、ご

確認ください。 

 

 

◎雑誌・広報・ＩＴ委員会   松本  博委員長 

「ロータリーの友」地区だより ８月号紹介 

横組み記事 

会員増強で奉仕の仲間を増やす 

Ｐ3 ＲＩ指定記事 ＲＩ会長 黄

其光（Gary C.K. Huang） 

 8 月は、会員増強・拡大月間で

す。黄会長は、今年度、ロータリアン自身の家族を

ロータリアンにすることを呼びかけています。 

特集 会員増強・拡大月間 ロータリーを楽しもう  

仲間から祝福され、ロータリアンが国際大会で挙式 

P20 

若い人たちの可能性を引き出す 2014 年国際ＲＹ

ＬＡ P22-24  

心は共に 東日本大震災 Ｐ28-30 ロータリー希望

の風奨学金 現況報告と今後の取り組み 

Rotary いま…… 配偶者をロータリーに Ｐ31  

ロータリーの最新情報をお届けします。今回は「配

偶者をロータリーに」です。 

ロータリーを再発見。奉仕と友情の輪を広げよう 

P39-46 ＲＩ指定記事  

他・・・ 

 

 

◎「会員増強について」     会員増強委員会 

クラブ管理委員会        中村 善夫理事 

皆さんこんにちは。会員増強今年度 3 名目標とい

うことで、皆さんの意見を聞い

て、参考にしたいと思います。

各テーブルに一名、クラブ管理

委員会からリーダーとして座っ

て頂いております。2 つのテー

マに沿って話し合って下さい。記録係は意見をまと

めてご提出下さい。次週の週報にて掲載報告とさせ

ていただきます。 

テーマ 

①当クラブへの入会を勧めるについて、ロータリー

の魅力とは何でしょうか。入会された会員は、ど

のような理由または気持ちで入会されましたか？ 

②日本のロータリーの会員は年々減少しております。

しかし、入会される会員がいない訳ではありませ

ん。退会される会員の方が多いのであります。で

は、退会される会員を上回る増強が可能なのでし

ょうか？ 

 

グループＡ：井上・大野・澤本・當仲・小形 

内藤・和歌山ＲＣ湯川様 

 

 

 

 

 

 

 

 

①について 

・アゼリアバンドに誘われたのがきっかけ。引くに

引けなくなり入会した。入会してみたら和気藹々

としていて楽しいクラブだった。 

・ロータリーとしての安心感がある。異業種の集ま

りであり、紹介して頂いた方の信頼もあった。入

会してからの雰囲気が好きです。 

・ロータリーに関わり、新しいことを感じてみたい。

人の話を聞いてそれぞれの長所を吸収していきた

い。また、色々な事に参加したい。 

・他の会を退会したのをきっかけにロータリーに入

会した。年齢の上下に関係なく楽しく参加させて

クラブフォーラム 

委員会報告 



頂いている。 

・仕事とロータリーの両立が出来れば良いかと思う

気持ちがあった。また、自分の身を正すという気

持ちが強くなってきた。 

・（ビジター湯川様）人と人との繋がりを求めてい

るが本来のロータリーは「奉仕の精神」を求めて

いかなければならないのだが、年々体力が落ちて

きている。若い時に出来るものがあればやって行

った方がいいと思う。また、年会費などの金額も

入会の目安になっていることもある。 

クラブ内の雰囲気が良いのはそれに越した事がな

いが、ロータリアンとしての意識付けが大事。 

また、奉仕活動を通じて皆が同じ目的を持ち、仲

良しクラブという形ではなく本来のロータリー活

動とはどういうことかを忘れないでほしい。 

②について 

・積極的な勧誘が必要。 

 

グループＢ：中村・小阪・松本良・掛下・後和 

安宅・松本博 

 

 

 

 

 

 

 

①について 

・人に勧められた。 

・年齢を重ねるうちに社会に還元するべきと思って

いたところに、ロータリーの勧誘の話があった。 

・アゼリアバンドという存在を通して、社会に役に

立つのではと思った。 

・加入したもののまだ魅力を感じていない。 

・配偶者を加入させるのはいかがなものか。同じク

ラブに加入だと居心地が悪くなる。他のクラブへ

加入すればどうか。 

・加入した当時、女性のパワーに圧倒され元気で賢

い人が多く感じたのと、自分とは違う利害関係の

ない人の集まりに居心地が良かったため。 

・ロータリークラブのイメージは金持ちでお金をば

らまく人が多いと思っていたがアゼリアＲＣは賑

やかで楽しい。  

②について 

・初年度会費無料や 2 年ほどは会費を半額にする

など。 

・ニコニコ募金を多くして会員増強に回すのはと、

思うが使用目的として問題があるかもしれない。 

・月間増強フォーラムだけでなく、年間を通じて増

強を図るべきだ!!（ノルマ制など） 

・アゼリアＲＣの誇り。 

・和歌山市内に 9 クラブも必要か？（選挙人は会

員 25 名までで 1 名） 

 

グループＣ：田原・森・野村・岡本・藤田・鹿嶋 

 

 

 

 

 

 

 

 

①について 

・異業種の方々と知り合いになれる。仕事の息抜き 

になる。 

・想像していたよりフランクな雰囲気。 

・普通では知り合えない方々と知り合える。 

 総評：業種、年齢を超えた知人が出来る。 

②について 

・コストの問題（費用対効果） 

・例会の曜日の問題 

・感情をいかにコントロールするか。 

 

グループＤ：白神・吉岡・山田・北畑・田邊・北野 

 

 

 

 

 

①について 



○ロータリーの魅力 

・一人一人の力は小さいけれど多くの人が同じ目的

（社会奉仕）に向け動く事により、より大きな奉仕    

活動が可能になる事。 

・経営者はある程度の年齢になれば社会貢献を考え

ていくべき。 

○入会した時の気持ち 

・知人、友人に紹介され、入会時は訳が分からず入

会した。しかし結果オーライで今は楽しい。 

②について 

・ロータリークラブは世界的な公的で大きな組織で

ある。その一員となったからには易々と退会をす

べきではないと考える。 

・会員増強に対するクラブ全体の雰囲気を盛り上げ

る事が大切。川野年度（第 5 期）に実績あり。 

 

 

＊ニコニコ箱 

井上 晴喜会員 

夢と魔法の国に行ってきました。 

松本  博会員 

今年の夏も海へ行くことなく終わりそうです。歳と

ともに海とは縁が遠くなりますね。 

内藤 和起会員 

8 月 8 日、一寸法師貴志川店を開店しました。9 日

は大雨、10 日は台風でした（苦笑）。そんな中、来

店下さったお客様に本当に感謝しました。 

中村 善夫会員 

会員増強のクラブフォーラム、皆様の積極的なご意

見をよろしくお願い致します。 

小形みちる会員 

本日は和歌山ＲＣ湯川様、ようこそお越しいただき

ました。そして井上会長、 

東京ディズニーランドのお土

産ありがとうございました。 

田原サヨ子会員 

本日は会員増強フォーラムです。皆様どうぞよろし

くお願い致します。 

本本日日合合計計額額    1133,,000000 円円    今今年年度度累累計計額額  226600,,000000 円円  

 

＊ロータリー財団 

中村 善夫会員 田原サヨ子会員 

本本日日合合計計額額    33,,000000 円円      今今年年度度累累計計額額    3311,,550000 円円  

 

＊米山奨学 

中村 善夫会員 田原サヨ子会員  

本本日日合合計計額額    33,,000000 円円      今今年年度度累累計計額額    3311,,550000 円円  

 

＊ワンワン基金寄付 

本本日日合合計計額額          円円    今今年年度度累累計計額額  1188,,552211 円円 

 

 

 

 

●市内ロータリークラブ 例会情報 

ク ラ ブ 名 日   時 内    容 

和 歌 山 北 8 月 25 日(月) クラブフォーラム「第１回Ｉ.Ｄ.Ｍ. 発表」

各班リーダー  Ｒ情報・規定委員会 

和 歌 山 8 月 26 日(火) 「社会を明るくする運動について」 

和歌山保護司会  

和歌山南支部 支部長 奥田雅晴 さん 

和歌山東南 8 月 27 日(水) 

12:30～ 

外部卓話「施設(喜成会)と共に」社会福

祉法人 喜成会 

理事・施設長 向井 博子様 

和 歌 山 西 8 月 27 日(水) 例会変更→8/21 

和 歌 山 東 8 月 28 日(木) 例会日変更→ ８月２５日（月） 

松本空港ＲＣとの合同例会  

松本市 ザ・ブライトガーデン 

和歌山城南 8 月 28 日(木) リラックス例会 

和 歌 山 南 8 月 29 日(金) 卓話 和歌山大学防災研究教育ｾﾝﾀｰ 

客員教授 今西 武 様 

和 歌 山 中 8 月 29 日(金) 卓話「訪問介護について」ウェルファーム福

祉センターサービス提供責任者 

上田 和 様 

◎サイン受付 

和 歌 山 西ＲＣ：8 月 27 日（水）12:00～12:30 

ラヴィーナ和歌山 

和 歌 山 東ＲＣ：8 月 28 日（木）12:00～12:30 

        9 月 11 日（木）12:00～12:30 

ルミエール華月殿 

和 歌 山 北ＲＣ：9 月 8 日（月）12:00～12:30 

        ルミエール華月殿 

Ｓ.Ａ.Ａ.報告  【3 つの箱】 


